
同志社校友会大阪支部 常任理事会議事録 

開催日時  ２０１３年６月１０日（月）１９：００～２１：００ 

開催場所  関西文化サロン 

出席者   吉本相談役・平松相談役・宮本支部長・土居副支部長・播島副支部長・長谷

川副支部長・柴田専務理事・小池執行常任理事・新村執行常任理事・早瀬執

行常任理事・東川執行常任理事・藤本執行常任理事・三輪執行常任理事・清

水執行常任理事・高井監事・杉山監事・吉田常任理事・神崎常任理事・清水

常任理事・中井常任理事・那須野常任理事・中嶋常任理事・石瀬常任理事・

扇田常任理事・村岡常任理事・鷲見常任理事・井上常任理事・北原常任理事・

小川常任理事・岸田常任理事・能川常任理事・林常任理事・平川常任理事・

生田常任理事・近藤常任理事・土橋常任理事・平田常任理事・中川常任理事・

下村常任理事・木嶋常任理事 

 （オブザーバー） 

 森下様、宮坂様、北村様、下村様、荻野様、原様、小高様、正木様、伊藤様、

笠井様、種田様 

 

 

１．あいさつ 宮本支部長 

①今月から１年間、常任理事会は関西文化サロンで開催する。 

②土居副支部長が春の受勲を受章。 

③７月３日（第一水曜日）に、総会を開催。その内容についての審議をおこなう。 

④宮本支部長の、MAX の任期４年を超えて５年目を迎える件について。 

 会則の原則条項をふまえた上で校友会本部の任期と同期する意味で 1 年延長する事にし

たい。 

→満場一致で承認 

 

 

２．新任候補の常任理事・理事について 柴田専務理事 

各候補の方々による、一言あいさつ。 

 

 

３．総会について 柴田専務理事 

①役割分担について。新理事、常任理事候補について。 

②決算報告について（清水執行常任理事） 

③事業計画案、予算案について。 



④その他総会議案について 

→満場一致で承認 

 

 

４．総会の流れについて 東川執行常任理事 

①総会の流れ、各担当についての説明。 

②参加者について。目標は３００人。現在１１６人。 

③その他、案内に記載がない件について。 

 ・チアガールの参加がある。 

 ・HLC のテーブルが無いので、追加。 

 ・会費について。 

  「終身会費」を払っている方の場合は、以下の通り支払いが発生。 

【常任理事以上】一般会員としての年会費分の 1 口（3,000 円）は免除。 

常任理事登録賛助費用として、別途 3 口（9,000 円）以上の支払い

が毎年発生。 

    【理事】一般会員としての年会費の 1 口（3,000 円）は免除。 

理事登録賛助費用として、別途 1 口（3,000 円）以上の支払いが毎年発生。 

 

 

５．２４年度の決算報告・会費について 

①現在、現金資産が 1100 万円余りある。1 年前から 200 万円程増加している。このような

状況で、継続して年会費を集めるのは、どのようなビジョンがあるのか（高井監事）。 

②（上記に対して）現在、事務局機能はボランティアで行われている。このような状況だ

と続かないので、オフィスや人を配置して、自主運営できるようにしていきたい。そのた

めには毎年年間 300 万円以上の費用が発生すると試算している。大阪支部が自立運営でき

るために安定的な収入が確保できる目処がたつまでこのスタンスで留保金を積み立てて行

きたい。（補足として 自主運営の目処がたった時点でこれまでの留保金は初期開設にかか

る費用として拠出するつもりです） 

③終身会費についての理解が違い、終身会費を取り消したい場合は受け付けることとする。 

④総会の参加費、学生については 3,000 円としクリスマス会は 5,000 円する。 

 

 

６．元気ネット大阪について 平松相談役 

平松相談役からの出版の案内。 

 

 



７．林さんからの新島襄公演のご案内 

９月７日・８日公演のご案内。 

 

 

８．JTBから、同志社校友会・特別ツアーのご案内 

 

 

９．各会についての報告 

①LCC（土橋常任理事） 

新執行部体制についての報告。 

 

②樹徳会（中井常任理事） 

総会についてのご案内。早稲田 OB 会とのゴルフ会についてのご案内 

 

③大阪同志社クラブ（下村常任理事） 

新島襄ツアー開催の報告。30 名の参加。 

 

④同志社不動産会 RE クローバー倶楽部（近藤常任理事） 

５月１８日に、KKD のゴルフコンペを開催。12 回目にて初優勝した。 

６月１２日に、KKD の総会が行われる予定。 

６月１４日に、名古屋クローバーの総会が行われる予定。 

 

⑤同経会（中嶋専務理事） 

５月１２日に、総会が開催された。 

 

⑥紫翠会（三輪執行常任理事） 

１１月１７日に、大同窓祭が開催される。今回は、同志社香里で開催予定。 

 

⑦政法会大阪支部（能川常任理事） 

総会を実施。村田先生と本井神学部長が講演された。 

 

⑧HLC（清水常任理事） 

5 月 22 日に、5 周年の例会を開催。 

8 月 13 日・14 日と、阿波踊りのツアーを実施。 

 

 



⑨DY-OB 会（早瀬執行常任理事） 

もうすぐ、facebook の会員が 3000 人を超える予定。交流会も東京・京都・大阪で開催され

た。facebook の OB 会では、同志社が他大学より多く現在のところ一番と自負している。 

がんこ寿司で、同志社今出川会を開催。同志社 OB の経営者・重役の方が参加された。約

30 名。 

 

 

１０．会費の納入状況 

決算時で、３６７名の会員。 

 

 

１１．校友会 会則変更について 井上常任理事 

６月１５日校友会本部総会にて、会則の変更の第３号議案があります。 

背景、狙いは以下のとおり。 

OBが全国で約３７万人いるのに、会費支払い者は２万７千人のみ。 

また総会出席者は現状１５０名前後の状況にあること。 

その改善としてより広く公平に会員の総意を反映できる仕組みにする。 

大きくは以下の３点を実施。 

（１）広く校友の意見をとらえる為に、評議員の選出方法を支部優先に枠を変更。 

   あわせて理事の選出方法も支部、地域ブロックを新設変更。 

 

（２）現状の総会の議決機能を今後は会員の代表となる評議委員会に移す。 

 

（３）本年度から、全卒業生に４万円を校友会本部の終身会費として支払ってもらうこと

となっている。それにふさわしい校友会活動の拡大活性化に向けた事業を行う。 

大学の発展のためのみならず、学部・学生との連携強化、支部強化・連携強化をは

かる。 

是非１５日の総会にご出席ください。 

 

 

１２．最後の挨拶 宮本支部長 

・ウェスティンホテルにて、花火大会のご案内（別紙参照） 

・7 月 3 日の総会においては、皆様にご協力頂き、集客にお力添えをよろしくお願いします。 

 

 



１３．柴田専務理事より 

本常任理事会で専務理事は東川専務理事に移行する予定です。 

それに伴い事務局の本拠の位置もロゴスコーポレーションからがんこフードサービスに移

行する予定です。円滑な移行手順を目指し打ち合わせして後日お知らせしますのでよろし

くお願いします。永らくの間、ご協力いただきありがとうございました。 

 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 木嶋常任理事） 

（文責 柴田専務理事） 


